

## Erfolgreiches ETF-Wochenende auch für die Aktiven

Nach den tollen Resultaten der Jugend vom ersten etf-weekend, können auch die TurnerInnen im älteren Jahrgang zufrieden sein.

Frauen und Männer starteten am Freitag, 21. Juni zum 3-teiligen Vereinswettkampf im Fit&Fun. Gleichzeitig auch am Start die zwei Gruppen der SeniorInnen.

Die 20 und 16 TurnerInnen fanden tolle Wettkampfanlagen auf den Plätzen in Rohr. Erstmals an einem Turnfest war das Unihockey in der Halle. Da die Startzeiten ab 9uhr begannen waren die Rasenwege und Temperaturen zum Turnen optimal.



### Resultate Frauen/Männer

**Total 27.03** Punkte

#### *2. Stärkeklasse (58 Vereine) 3-teiliger Wettkampf*

<b><u>21. Rang</u></b>	Fussball-Korb / Ball-Kreuz	8.97
	Unihockey / 8er Ball	9.09
	Moosgummiring /Intercross	8.99
	Wurfstab	8.92



## Resultate SeniorInnen

### 1. Stärkeklasse (32 Vereine) 3-teiliger Wettkampf

<b>21. Rang</b>	Fussball-Korb / Ball-Kreuz	8.92	<b>Total 26.77 Punkte</b>
	Unihockey / 8er Ball	9.03	
	Moosgummiring / Intercross	8.82	

Alle beendeten den Wettkampf unfallfrei und die Kameradschaft konnte gepflegt werden. Ein gemeinsames Mittagessen und dann konnten noch Eindrücke am ETF19 gesammelt werden. Einige bis in die frühen Morgenstunden und andere begaben sich nach Hause oder zur Übernachtung in Gränichen.

*Wären die Topresultate aus Dintikon geknackt worden (27.34) hätte am Abend der Leiter Kudi seine Haarpracht gelassen, schade dass es dazu nicht gereicht hat.*

*Besten Dank an Kudi, Barbara und Sibylle für die Trainings und allen, die mal ein Warmup absolvierten.*



Bereits ist das etf19 Aarau Geschichte, aber dazu mitgetragen hat bestimmt die Gymnastikgruppe Niederwil. Konnten sie doch nach bereits guten Wettkampfnoten einen draufsetzen. Mit Grazie, Eleganz, Harmonie und Synchronität erreichten die Gymnastikerinnen eine Traumnote von 9.57. Mit dieser Note haben sie gar alle Freimänter Rivalinnen geschlagen.



Ihr Resultat, der Damen, konnte der Aktivriege helfen, da sie erstmals gemeinsam zum 3-teiligen Vereinswettkampf gestartet sind. Diese Hilfe galt aber nur im Schaukelring (leider zwei Stürze) war aber ansonsten auch sehr schön geturnt. Die Disziplinen Reck und Barren vermochten die Herren selbst mit schöner Spannung und Synchronität zu überzeugen.

Resultate Aktive

3. Stärkeklasse (293 Vereine) 3-teiliger Wettkampf

<b>35. Rang</b>	Barren	9.42	<b>Total 28.04 Punkte</b>
	Reck	9.23	
	Schaukelringe	9.05	
	Gymnastik-Bühne	9.57	



25. Juni 2019/ime

Bevor dann das ETF19 Aarau definitiv zum Aus kam, absolvierten neun Turnerinnen des STV Niederwil noch die Ballgymnastik. In der Grossraumführung Brügglifeld unter der Leitung von Remo Murer, dem ‚Mann‘ des ETF's.



Nach Muri erneut aufgeführt und nochmals mit fleissigen Proben unter der Leitung von Doris Hufschmid.



Und nochmals Dank allen,  
welche als Helfer oder Kampfrichter  
für's ETF im Einsatz standen.

Insbesondere allen LeiterInnen für ihren Einsatz zu den  
tollen Erfolgen, zugunsten des STV Niederwil



..... aurevoir à Lausanne 2025 !